

Moselle : la Sodevam change d'échelle

by Urbapresse - mercredi, juin 19, 2013

<http://correspondances.fr/moselle-la-sodevam-change-dechelle/>

Historiquement spécialisée dans l'accompagnement des projets des collectivités du bassin du nord mosellan, la Sodevam change d'échelle en passant de cinq à 18 intercommunalités partenaires.

Le conseil général de la Moselle devient le premier actionnaire de la SEM, déjà implantée dans l'Est mosellan, qui rayonne désormais sur les territoires de Sarrebourg, de Faulquemont et du centre mosellan. La société conserve une implantation à Yutz, mais elle a transféré son siège social dans une ancienne école normale rebaptisée « La Fabrique » à Metz ».

La structure, dont l'acronyme devient Société de développement et d'aménagement de la Moselle, emploie 18 salariés et accompagne quelque 70 projets et opérations.